
持てる力を精一杯発揮しました
６月から７月にかけて、運動部の佐久大会、東信大会、県大会や吹奏楽部の東信大会など、対外的な行事が目白押しでした。

勝敗はともかく、どの部も精一杯力を発揮することができました。保護者の皆様、地域の皆様ご声援ありがとうございました。

佐久大会結果 ６月７日～８日 東信大会結果 ６月２２日～２３日

野球部 ２位 東信大会出場 野球部 １回戦 敗退

女子バレーボール部 予選リーグ敗退 女子バスケットボール部 ２位 県大会出場

男子バスケットボール部 予選リーグ敗退 男子ソフトテニス個人戦

女子バスケットボール部 ２位 東信大会出場 中沢龍人、箕輪尚輝 ２回戦敗退

男子ソフトテニス部 団体戦 予選リーグ敗退 神津圭佑、澤 直輝 １回戦敗退

個人戦 東信大会出場 ２ペア 女子ソフトテニス個人戦 県大会出場 ２ペア

中沢龍人、箕輪尚輝 ベスト ８ 阿部未波、下村 唯 ベスト１６

神津圭佑、澤 直輝 ベスト１６ 新井比呂、森泉亜理沙 ベスト３２

女子ソフトテニス部 団体戦 決勝ﾄｰﾅﾒﾝﾄ敗退 山崎真奈、依田杏祐 ２回戦敗退

個人戦 東信大会出場 ３ペア 柔道個人戦

阿部未波、下村 唯 ベスト１６ 井出和希 66Kg級 ２回戦敗退

山崎真奈、依田杏祐 ベスト３２ 西澤駿斗 60Kg級 １回戦敗退

新井比呂、森泉亜理沙 ベスト３２ 武井瑞樹 81Kg級 １回戦敗退

サッカー部 ７位 東信大会出場 武井陽翔 50Kg級 １回戦敗退

柔道部 団体戦 予選リーグ敗退 水泳 県大会出場２種目１名

個人戦 東信大会出場 ４名 小須田太一 50m自、100m平 予選敗退

井出和希 66Kg級 ２位 神津貫太 50m自 ５位、100m自 ４位

西澤駿斗 60Kg級 ３位 県大会結果 ７月１３日～１４日
武井瑞樹 81Kg級 ３位 女子バスケットボール部 ベスト８

武井陽翔 50Kg級 ６位 女子テニス個人戦

県陸上結果 ６月２９日～３０日 阿部未波、下村 唯 １回戦敗退

河西由利香 女子 2・3年走幅跳 ４位 新井比呂、森泉亜理沙 １回戦敗退

遠藤 尚 女子共通 800ｍ 予選敗退 水泳 神津貫太 50m自、100m自 予選敗退

神津 梨乃 女子共通四種競技 予選敗退 通信陸上結果 ７月１３日～１４日
木内麻衣子 女子 2・3年走幅跳 予選敗退 河西由利香 女子 2・3年走幅跳 予選敗退

吉澤 翼 男子共通砲丸投 予選敗退 木内麻衣子 女子 2・3年走幅跳 予選敗退

久保村沙那 女子共通走幅跳 予選敗退 吉澤 翼 男子共通砲丸投 予選敗退

吹奏楽コンクール東信大会結果 ７月２１日 吹奏楽部 「パイアサの飛翔」 銀賞
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歯科講話 6月 4日
恒例の歯科講話では、むし歯を放っておくとどうなるかという

話を聞かせてもらいました。歯科検診で「磨き方を指導してもら

ってください。」と言われた人は要注意だそうです。顎関節につ

いての話を聞いているときに、思わず口を大きく開いて顎がカク

カクいわないか確かめている人が何人かいました。自分のことと

して聞いていたのですね。また、野菜をよく食べる人は歯が丈夫

だということも教えてもらいました。日々の食生活に活かせるよ

うにしたいものです。

PTA親子作業 6月 15日 1学年
雨が心配されましたが、当日は絶好の作業日和となりまし

た。植え込みや校地内の雑草がきれいに片付けられ、気持ち

のよい環境になりました。作業をしながら親子で会話をして

いる姿も少しですが見られました。共に同じ仕事をして、共

に汗を流す機会は貴重だと思いました。１年生の生徒の皆さ

ん、保護者の皆様ありがとうございました。

座談会 7 月 4 日
授業参観のあと、保護者の皆さんと職員とが４つのグループ

に分かれ、お茶を飲みながら膝を合わせて話し合いを持ちまし

た。部活動と社会体育のあり方、携帯電話等の通信機器の扱い、

勉強への取り組み方など、様々な話題が取り上げられました。

まだまだ時間が

足りないほど充

実した会になり

ました。

社会福祉講話 7月 17日 3学年
８月に行われる福祉体験学習に備え、市内の福祉施設か

ら専門家をお迎えして、お年寄りや障害者の方の気持ちや

身体の変化を説明をしていただき、どう接していったら良

いのかを具体的に示唆していただきました。この講話を参

考に、体験学習の計画をこれから立てていきます。

情報モラル講演会 7月 17日
今ニュースなどで、ラインのトラブルによる少女の殺人事

件が話題になっています。そういうトラブルは遠い世界の話

ではなく、身近なことだと思います。ということで、急遽県

警本部から講師を招いて、「情報モラル講演会」を行いまし

た。サイバー犯罪の具体を話していただきましたが、「大丈

夫なんて思っちゃだめだと思った。住所など個人がわかって

しまう情報は載せてはいけないことがわかった。」等の感想

が聞かれ、ネット社会の怖さが実感できる内容でした。

【お知らせ】この夏休みに、生徒棟のトイレ改修が行われます。男女用とも和式の便器を１基残して、他

は洋式のものに換えるとのことです。休み中ずっと工事が行われるため、ご迷惑をおかけしますが、よろ

しくお願いします。8月 21日には皆さんの元気な顔が見られることを楽しみにしています。

（文責 教頭 畑田 一心）


